

3. 21とうつるひろば★

もうすぐ保育園！

～プレ保育～

3月の「とうつるひろば」は4月から入園のお友だちや保育園を体験したいというお友だちを招待し、「保育園体験」をしました。同じ年齢の在園児と過ごし、一緒に遊ぶことで、保育園ではどんな風に過ごし、どんな遊びを楽しんでいるのか、在園児と一緒に過ごしました。

4月から0歳クラスに入園のお友だちは0歳児クラス（ひよこ組）の保育室とテラスで過ごし、1歳児クラスに入園のお友だちは1歳児クラス（ペンギん組）の保育室とテラスで過ごしました。2歳児クラスに入園のお友だちは2歳児クラスに進級する在園児と園庭で遊びました。今日のプレ保育園の様子をお知らせします。

0歳児クラス



お母さん達に囲まれて
安心して過ごし、
触れると音の出る玩具
や好きなおもちゃを手
に取って遊びました。



慣れてくると、ひよこ
組のテラスに出て、ハイ
ハイするお友だちの姿も
見られました。

1歳児クラス

2階にある広いテラスで遊びました。
車のおもちゃにまたがい足で地面を
けて進んだり、砂場で遊んだり、
おうちの方と一緒にたくさん体を
動かしました。



テラスをたくさん歩いたり
ハイハイしたりして遊びま
した。
滑り台や大型積み木でも
あそびました。

1歳児クラスの保育室ではブロッ
クや手作り玩具で遊びました。
保護者の方に手作り玩具の紹介
もしました。



2歳児クラス



広い園庭で遊びました。
砂場や滑り台、いろいろな
あそびがたくさんです。

在園児のお兄さん、
おねえさんもいて触れ合う
場面もありました。



ホール座談会



どうつるひろぼのうた♪を
一緒に歌って
自己紹介をしました。
今日のふし保育の感想と
質問を聞きました

同じ年齢のお子さんが
いることで会話も弾みます。



「4月からよろしくね」
「またいっしょに遊びましょう」
という会話も聞こえて
きました

希望者の方は恒例の
身体測定もしました。
大きくなったかな？

**今回参加して下さった13組の皆様、
ありがとうございました！**

今年度の「とうつるひろば」は今回で終了です。

来年度もよろしくお願ひします。

なお、園庭開放「あ・そ・ぼ」は常時開催しています。

月曜日から金曜日のお天気のよい日にお立ち寄りください。

お待ちしております！